

Winter-Liga 2014

www.buntkicktgut.de

Protokoll der Liga-Ratssitzung vom 25.11.2014

Der Liga-Rat tagte am Dienstag, den 25.11.2014 um 17:30 Uhr bei buntkicktgut. Nach der Begrüßung der Anwesenden wurde folgender Ablauf festgelegt:

- I. Feststellung der Anwesenheit
- II. Behandlung der Tagesordnungspunkte
- III. Sonstiges

Zu Punkt I:

<u>Anwesend</u>: Hassan, Muhamed, Nabil, Mailo, Moufid, Remi, Zahbi, Adrian, Ismail, Mohamed, Glaudi, Baris, Jamal, Philipp, Rudi, Sokol. "Harras Boys", "Partnachkickers", "Real München"

Entschuldigt: Alkan, Sesar, Janik, Denis

Unentschuldigt: Radi, Johannes

Zu Punkt II:

Behandelt wurden folgende Tagesordnungspunkte:

1. Folgende Teams haben Schwierigkeiten mit der Organisation:

- Das Team "Street Kingz" hat in einem ausführlichen Brief an den Liga-Rat die Gründe für das Fehlen am U15 Spieltag geschildert und wurde somit entsperrt. Dennoch muss das Team intern die Verantwortlichkeiten klären, um schneller zu handeln.
- Der ehemalige Referee Denis will nach einer Pause von einem Jahr, wieder voll in seine Referee-Funktion bei buntkicktgut aktiv sein. Der Liga-Rat hat entschieden, dass der Denis den Referee-Kurs und die Prüfung wiederholen muss. Die Refereeobmänner Ismail & Zahbi werden Denis bei seinem Wiedereinstieg begleiten.
- Das Team Harras Boys wurde am Spieltag der U11 Altersklasse gesperrt, weil es nicht vollständig war. Das Team ist zum ersten Mal negativ aufgefallen, durch das Erscheinen zweier Spieler und dem Trainer sowie einem sehr gutem Brief, wurde das Team entsperrt.

2. Entschuldigungsbriefe hinsichtlich unsportlichem Verhalten

- Einige Spieler des Teams "Schrobenhausener Schule" haben untereinander Streit gehabt. Die betroffenen Spieler haben Briefe geschrieben. Ein Spieler bleibt weiterhin gesperrt, weil er sein unsportliches Verhalten nicht einsieht.
- Das Team Partnachkickers war sehr vorbildlich mit fünf Spielern im Liga-Rat anwesend. Das Team wurde aufgrund interner Streitigkeiten gesperrt. Das nächste Mal wird das Team eine Kaution abgeben müssen, falls sie wieder negativ auffallen.
- Das Team Me & My Boyz wurde aufgrund Beleidigen des Referees gesperrt. Das Team hat einen langen und ausführlichen Brief geschrieben, Der Trainer hat nach wie vor absolutes Hausverbot in der Faganahalle. Das Team ist jedoch entsperrt, und muss sich bei dem betroffenen Referee persönlich entschuldigen.
- Der Spieler Arin vom Team "KSB Aubing" hat illegal bei dem Team "Bronx Kids" gespielt. Der Spieler ist noch neu bei buntkicktgut und hat von den Regeln keine Ahnung. Die Mitarbeiter Ismail und Phillip haben ausdrücklich mit dem Arin geredet, dass sowas nicht geht. Der Spieler hat sich aufrichtig und ehrlich bei dem Liga-Rat entschuldigt. Arin ist wieder entsperrt.
- Das Team "Real München" hat einen gesperrten Spieler eingesetzt. An dem Geschehen trifft auch den Liga-Rat eine Mitschuld, weil der Spieler nicht als gesperrt aufgelistet war. Somit wird dem Team der Spieltag angerechnet, sobald ein Brief des betroffenen Spielers vorliegt.

3. Antrag an den Liga-Rat

 Der Spieler Mohamed hat einen Antrag gestellt, als Jahrgang 1999 in der U15 (Jahrgang 2000) zu spielen. Der Spieler kann aufgrund seiner Körpergröße nicht bei der U17 mithalten. Der Liga-Rat hat entschieden, dass der Spieler erst dann spielen darf, wenn er der sechste Mann in seiner Mannschaft ist.

Zu Punkt III

Am Ende der Liga-Rat Sitzung wurden die Zertifikate verteilt. Der nächste Liga-Rat Termin wird demnächst bekanntgegeben.